

# Proyecto de Carretera Hídrica reunió a autoridades, empresarios y gremios

El encuentro contó con la exposición del empresario Juan Sutil, quien presentó los principales lineamientos del proyecto de Carretera Hídrica, en una instancia que congregó a representantes del mundo público, privado, académico y gremial, generando un espacio de conversación en torno a inversión, desarrollo productivo y seguridad hídrica.



Óscar Sepúlveda, vicerrector de la UCN sede Coquimbo; Marcelo González, periodista del programa Mira Quién Habla; Marcos Carrasco, presidente de la Multigremial de Coquimbo; Juan Sutil, presidente de Empresas Sutil; Jaime Alonso, vicerrector regional de la Universidad Central; Osciel Velásquez, presidente de la Asociación de Industriales y Armadores



Luis Villagrán, director de Diario La Región y Semanario Tiempo; Manuel Rencoret, gerente técnico de Constructora Rencoret; Pedro Pablo Marín, gerente general de Agrícola Sutil; y Alejandro Quesney, director de Empresas Sutil.



Roberto Vega; Elizabeth Salinas, jefa de Relaciones Institucionales de MLP; Ignacio Pinto, gerente de Corminco; Mirtha Meléndez; y Carlos Ruiz, representantes de CORPAN.



Delegado presidencial regional Galo Luna, junto a Andrés Zurita, director regional de Corfo.



Benita Monárrez, gerenta de Comunidad Logística Portuaria Coquimbo; Maureen Gallardo, encargada de Relaciones



Pablo Pinto, rector de la UST sede La Serena; Christian Álvarez, seremi de Agricultura; Marcela Alborinoz; y Cecilia Cortés, representantes de la CChC.



Mario Bartolino, corredor de propiedades y diputado; Óscar Rojas, constructor civil; y Pedro Alvarado, director del proyecto inclusivo sustentable Siram.



Felipe Ventura, gerente del programa Transforma Hídrico; Cecilia Cortés, representante de la CChC; Mario Norambuena, abogado asesor en recursos hídricos; y José Miguel Valenzuela, abogado asesor en recursos hídricos.